



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER  
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Représentation des élèves auprès du conseil des commissaires

**Rosemère, 13 décembre 2024** – Le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir Wilfrid Laurier (CSSWL) se réjouit d'accueillir trois représentantes des élèves au conseil. Maya Lavictoire (école secondaire Lake of Two Mountains), Anthonia Oluwadarasimi Adedeji (école secondaire Lake of Two Mountains) et Andressa Reginato (CDC Pont-Viau) ont été officiellement assermentées lors de la séance ordinaire du conseil tenue le 11 décembre 2024.

Les représentantes des élèves ont été élues par leurs pairs durant la réunion du comité central des élèves qui a eu lieu le 3 décembre 2024. En tant que membres actives du comité central des élèves, elles soulèveront le point de vue des élèves en ce qui concerne les discussions et les décisions du conseil de manière à assurer que la population étudiante de la CSSWL a l'occasion de se faire entendre.

Cette initiative découle de la politique relative à la [représentation des élèves](#) adoptée en 2021, laquelle cherche à initier les élèves aux processus démocratiques, à favoriser l'implication des élèves et à promouvoir les occasions de leadership. En vertu de cette politique, les représentantes ou représentants des élèves peuvent fournir des commentaires utiles sur les sujets faisant l'objet de discussions par le conseil tout en acquérant une expérience directe en matière de gouvernance.

Le comité central des élèves est présidé par le commissaire Benny Catania, et la commissaire-parent pour le comité consultatif EHDA Elena Ferrato occupe les fonctions de vice-présidente. Les commissaires Heather Appleby et Noémia Onofre De Lima font également partie du comité. Le président, James Di Sano a également assisté à cette réunion.

« La présence de représentantes et représentants des élèves au conseil des commissaires témoigne de notre engagement à favoriser l'implication et le leadership des élèves », a déclaré James Di Sano, président de la CSSWL. « Ces trois élèves exceptionnelles gagneront non seulement une expérience précieuse, mais elles nous fourniront aussi des renseignements pertinents à propos de la réalité et des priorités de nos élèves. Nous avons très hâte de travailler avec Maya, Anthonia et Andressa tandis que le conseil continuera de faire de la réussite et du bien-être des élèves une priorité dans toutes ses décisions. »

Comptant plus de 2 000 membres du personnel et affichant un taux de diplomation de 87,4 %, la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est la troisième commission scolaire anglophone en importance au Québec. Son territoire comprend les régions de Laval, des Laurentides et de Lanaudière. Elle offre des services d'éducation préscolaire, d'enseignement primaire et secondaire, d'éducation des adultes et de formation professionnelle à plus de 14 000 élèves répartis dans 36 écoles et 4 centres. Elle offre également un service aux entreprises.

– 30 –

Source : Maxeen Jolin, Coordonnatrice des communications | Communications Coordinator  
[mjolin@swlauriersb.qc.ca](mailto:mjolin@swlauriersb.qc.ca), 450 621-5600, poste 1385



235, montée Lesage  
Rosemère (Québec) J7A 4Y6



450 621-5600



[www.swlauriersb.qc.ca](http://www.swlauriersb.qc.ca)